



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Viernes 9 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El próximo domingo sesionará el consejo estatal del PRD de manera extraordinaria para elegir y nombrar una dirigencia interina al frente del comité estatal, informó **Pablo González Loyola Pérez**. (NT)

LEGISLATURA

El diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa**, pretende acabar con los videojuegos en el estado de Querétaro. A través de un exhorto pidió a los 18 presidentes municipales que suspendan las licencias de operación de los videojuegos o maquinitas en tiendas o cualquier establecimiento. (NT)

Los usuarios y comerciantes de los juegos de video o maquinitas, se oponen a lo que podría ser una ley que prohíba las maquinitas en Querétaro. Los comerciantes argumentan que afectaría la economía. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ardió una escuela telesecundaria en la comunidad de Cazadero en San Juan del Río, presuntamente incendiada por vándalos no identificados. Las pérdidas materiales ascienden a 200 mil pesos. (NT)

La USEBEQ iniciará un procedimiento legal contra los responsables que incendiaron salones de la telesecundaria Juan Escutia de la comunidad de Cazadero en San Juan del Río. El director de educación secundaria **Rafael Ordaz García**, dijo que ya tomó conocimiento la dependencia y se tomarán cartas en el asunto pues ya son dos los atentados que sufre esta escuela. (NT)

SOCIEDAD

En varios sitios de la ciudad se han instalado anuncios que llaman a la tolerancia. Esta campaña es impulsada por la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Se trata de popularizar una mejor coexistencia entre todos los que vivimos en esta ciudad de Querétaro. (NT)

Ayer se celebró el día mundial de la Cruz Roja. (NT)

En la parroquia de Santa Ana se tiene la visita de reliquias de 6 jóvenes sacerdotes que fueron más allá de los poderes humanos y se convirtieron en mártires en una época difícil para la iglesia en nuestro país. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Aun no se ha autorizado el amparo solicitado por parte de **Rodolfo Yáñez**, ex sacerdote de la parroquia de Corpus Christi, solamente se autorizó una suspensión temporal para que acuda a declarar ante el juez octavo de lo penal, **José Ortega**, por lo que ninguna autoridad judicial lo podrá detener. (NT)

Reaparece el padre de Corpus Christi, **Rodolfo Yáñez**, acusado de abusos deshonestos en contra de varias mujeres, incluso menores de edad; se presentó voluntariamente a los juzgados que están en la cárcel. (NT)

El sacerdote **Rodolfo Yáñez** se presentó ante el juez octavo de primera instancia penal a rendir su declaración preparatoria para continuar con la investigación de este caso. El Padre dijo sentirse tranquilo y más adelante dará una conferencia de prensa para dar a conocer su postura ante este problema que enfrenta. (NT)

La niña de 2 años de edad, golpeada por sus padres, salió del hospital después de dos semanas; el DIF la protege y será canalizada con especialistas; por el momento será cuidada por personal del DIF. Los abuelos ahora piden la patria potestad, informó **Fernando Romano**, titular del DIF estatal. (NT)

Está arraigado el colombiano **Joaquín Fernando Morales Vargas**, como principal sospechoso de la ejecución de una persona en El Marqués. Podría quedar en libertad en menos de 30 días, en caso que no se cuente con las pruebas correspondientes que confirmen su responsabilidad con el homicidio de **Alfonso Rojo Vega**. (NT)

La PFP detuvo a 2 personas en posesión de marihuana y un arma de fuego, estas personas aseguraron que la droga era para consumo personal y el arma para su protección. (NT)